

EXPERIENCIA ENDEAVOR * NOA

📅 Jueves 05 de
Septiembre

📍 Campus UNSTA
Tucumán

2024



¿Quién es quién en Experiencia Endeavor NOA 2024?



JACOBO COHEN IMACH

Graduado en derecho de la Universidad de Tucumán, es **General Counsel y Vicepresidente Senior de Legales y Asuntos Públicos de MercadoLibre**. Se incorporó a la empresa en Mayo de 1999 como el primer abogado y hoy es responsable de dirigir el equipo legal y de asuntos públicos de la compañía integrada por más de 220 personas en 7 países de la región.

También es Secretario del Directorio de Mercado Libre, INC y ocupa distintos cargos en las juntas directivas de asociaciones y cámaras de tecnología, comercio e industria en América Latina.



AGUSTINA ESTRADA

Co-fundadora y socia gerente de Legión Extranjera, una empresa 100% nacional que comercializa productos de marroquinería, calzados e indumentaria.





ALEJANDRO ZECLER

Ingeniero industrial, técnico en informática, y co-CEO & cofundador de Mendel, la empresa fintech que está revolucionando América Latina.

Antes de Mendel, lideró la expansión de Zetech y su adquisición por Visma. En 2021, llevó a Mendel a Y -Combinator logrando recaudar más de \$75M USD en rondas de inversión. Como Emprendedor Endeavor y fundador por segunda vez, siempre está en busca de grandes desafíos.



MARIANO WECHSLER

Nerd. Apasionado por la tecnología y por el potencial transformador que tiene y que tendrá.

Hace décadas proclama que todo el mundo tiene que aprender a programar y meterse en la industria digital, haciendo en primera persona diferentes actividades para que eso ocurra en grandes espacios.

Hoy desde Teamcubation, revolucionan la forma en que las grandes compañías contratan e incorporan talento en el área de IT. Comprendieron el desafío de la industria y diseñaron la primera solución a la falta de experiencia que año a año deja tantas vacantes sin cubrir.



MAXI ESPINDOLA

Cantante, compositor, productor. 29 años. Oriundo de Tucumán, amante de la música y vinculado con el arte por su familia desde muy chico. Estudió música en la U.N.T, mientras cursaba el secundario en el colegio Pablo Apóstol.

Participó de algunos realities de canto desde chico entre ellos Mini-Music 2005, El Casting de la Tele, Soñando por cantar, entre otros. En este último fue visto por Cris Morena y convocado para formar parte del elenco de ALIADOS, serie juvenil que se transmitió en Telefe (2013/2014) mudándose a Buenos Aires a grabar a sus 17 años.

Luego, siguió su carrera musical, estudió y se recibió en TECSON como productor. Paralelamente comenzó a subir versiones de canciones a YouTube, con su actual amigo y compañero de dúo Agustín Bernasconi. Decidiendo al tiempo, conformar el grupo MYA, el cual actualmente se encuentra presentando su 3er disco de estudio con giras nacionales e internacionales.

Actualmente también se desempeña como productor y director musical de los shows en vivo de TINI, FMK, MYA, entre otros artistas.



GISELA DULKO

Nació el 30 de Enero de 1985 . Alcanzó el puesto número 26 del ranking mundial en singles ganando 10 torneos individuales . En dobles llegó a ser número 1 del mundo y cuenta con un total de 23 títulos, incluido el Masters en Doha 2010 y el Abierto de Australia en el año 2011 .

Participó en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004, Pekín 2008 y Londres 2012. Participó del torneo de Leyendas Roland Garros 2022 , 2023 junto a Gabriela Sabatini Madre de 3 hijos.



FREDI VIVAS

Ingeniero Profesor especializado en inteligencia artificial
CEO y fundador de RockingData

Autor de los libros “Invisible” y “¿Cómo piensan las máquinas?”
Egresado de Singularity University (USA)
Profesor de la Universidad de San Andrés (Argentina)



JULIA BEARZI

Maria Julia es Directora Ejecutiva de Endeavor en Argentina, la comunidad global de emprendedores de alto impacto, que sueñan en grande, escalan sus compañías e invierten su tiempo y capital en las próximas generaciones emprendedoras. Está comprometida con el desarrollo de la Argentina a través del apoyo a los emprendedores en crecimiento y de la promoción de la cultura emprendedora en todo el país.

Desde su rol tiene el desafío de identificar a los emprendedores con potencial y ayudarlos a multiplicar su impacto. Para llegar a este lugar, Bearzi atravesó por todas las áreas de Endeavor, organización que hoy lidera con profesionalismo, dinamismo e innovación.



TOMAS WEISS

Tomás Weiss, Argentino nacido el 27 de Julio de 1996 en San Carlos de Bariloche. Fanático de la gastronomía, hacer deporte, estar al aire libre y con una idea 100% clara: emprender es uno de los mundos más maravillosos en el que el ser humano puede formar parte.



SANTIAGO PADILLA

Santiago Padilla, 51 años, nacido en una familia dedicada al cultivo y empaque de cítricos en Tucumán .

Con el tiempo se unió a la empresa de su padre, consolidando su visión emprendedora al crear Jugos Citric, un producto innovador que transformó la producción de la empresa.

Además es Socio fundador de Puerto Frío, Productor vitivinícola, Accionista y ex director de La Gaceta y Socio y desarrollador de conocidos proyectos inmobiliarios.



MERCEDEZ PAZ

Con tan solo 18 años fue la primera Argentina que ganó un título profesional. En 1995 obtuvo la medalla de oro panamericana. Participó en 5 juegos olímpicos.

Hoy es capitana de la selección nacional de tenis femenino. Además Es Franquiciada de Mc Donald's, Madre y Esposa.



RUBEN SALIM

Emprendedor. Licenciado en Administración de Empresas.

Co-Fundador & CEO de Untech, compañía de biotecnología farmacéutica.





GUADALUPE MURGA

Bioingeniería dedicada a la ciencia y la investigación. Aunque su formación inicio en Argentina, se completo con programas y proyectos de investigación en Colombia, USA y España.

Hoy es co-fundadora y CEO de Sylvarum, una StartUp que combina la ciencia y la tecnología para hackear el metabolismo de las plantas y así mejorar su rendimiento.



MAXIMILIANO BRAVO

Tucumano de 31 años. Founder de TucuBondi, ParriApp y Vortex Software. 11 años de experiencia en transformación tecnológica. Los ingenieros de Vortex dieron servicios de desarrollo de software a grandes empresas de Latinoamérica. Hoy se encuentran ofreciendo servicios en +8 países alrededor del mundo.

Start-up iniciada en 2013, en un pequeño departamento de Tucumán a los 19 años, con la visión de ser pioneros en el desarrollo de software de Sudamérica. Vortex cuenta con 54 colaboradores tucumanos, que ayudan e inspiran para transformar y crear un mundo mejor.

EXPERIENCIA
ENDEAVOR *
NOA

¡Sumate y viví el
evento emprendedor
más grande del NOA!

 [endeavor_noa](https://www.instagram.com/endeavor_noa)